

Vitale Dorfkerne: fast zwei Millionen Euro für neue Nutzung des Bahnhofes in Großpostwitz

In den Bahnhof von Großpostwitz soll wieder Leben einziehen. Mit Hilfe des Programms „Vitale Dorfkerne und Ortszentren im ländlichen Raum“ soll er zum kommunalen Zentrum für die Verwaltungsgemeinschaft Großpostwitz-Obergurig umgebaut werden. Der Freistaat Sachsen unterstützt das Projekt mit knapp zwei Millionen Euro.

Umweltstaatssekretär Dr. Frank Pfeil und Landrat Michael Harig haben den Förderbescheid am Freitag, dem 22.02.2019, an Bürgermeister Frank Lehmann überreicht.

Als Gäste waren neben den beteiligten Planern u.a. anwesend: Patricia Wissel (Mitglied des Sächsischen Landtages), Thomas Polpitz (Bürgermeister der Gemeinde Obergurig), Mitglieder des Gemeinderates Großpostwitz, Beschäftigte der Gemeindeverwaltung und des Bauhofes der Gemeinde Großpostwitz

